

SKRIPSI

PENERAPAN AKAD TABARRU' DALAM ASURANSI SUNLIFE

CABANG PADANG

Diajukan Guna Melengkapi Sebagian Persyaratan

Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Hukum



Oleh :

NADIA MARDHATILLAH

1510112138

PROGRAM KEKHUSUSAN : HUKUM ADAT ISLAM

Pembimbing

Prof. Dr. H. Yaswirman, MA

Dr. Wetria Fauzi, S.H., M.H

FAKULTAS HUKUM

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2019

PENERAPAN AKAD *TABARRU'* DALAM ASURANSI SUN LIFE CABANG PADANG

(Nadia Mardhatillah, 1510112138, Fakultas Hukum, Universitas Andalas, 64 halaman,
2019)

ABSTRAK

Asuransi Syariah memiliki karakteristik, yaitu akad *tabarru'*. Akad *tabarru'* merupakan akad hibah dalam bentuk pemberian iuran *tabarru'* dari peserta kepada dana *tabarru'* dengan tujuan tolong-menolong yang harus melekat pada semua produk asuransi syariah. Asuransi Sun Life Cabang Padang sebagai pelopor asuransi syariah juga memiliki akad *tabarru'* pada setiap produk asuransinya. Tujuan akad *tabarru'* tersebut ialah menghilangkan sesuatu yang haram pada asuransi konvensional. Penelitian ini meneliti Asuransi Sun Life Cabang Padang mengenai beberapa permasalahan yaitu: penerapan akad *tabarru'* dalam asuransi Sun Life Cabang Padang dan kesesuaiannya dengan Fatwa Dewan Syariah Nasional (DSN) tentang *Tabarru'* dalam Asuransi dan Reasuransi Syariah. Metode penelitiannya adalah yuridis empiris untuk menggambarkan penerapan akad *tabarru'* dalam Asuransi Sun Life Cabang Padang. Prosedur pengumpulan data adalah dengan penelitian lapangan untuk mendapatkan data primer, selanjutnya data ini akan dianalisa dengan menggunakan analisa kualitatif. Pada hasil penelitian, penerapan akad *tabarru'* dalam asuransi Sun Life Cabang Padang telah sesuai dengan Fatwa Dewan Syariah Nasional (DSN). Kedudukan fatwa merupakan salah satu institusi dalam Hukum Islam untuk memberikan jawaban dan solusi terhadap problematika yang dihadapi umat Islam. Bahwa umat Islam pada umumnya menjadikan fatwa sebagai rujukan didalam bersikap dan bertingkah laku. Di dalam Fatwa No. 53/DSN-MUI/III/2006 tentang *Tabarru'* dalam Asuransi dan Reasuransi Syariah. Akad *tabarru'* merupakan akad yang bertujuan untuk tolong-menolong yang tidak semata-mata mencari keuntungan. Adapun kendala dalam penerapan akad *tabarru'* tidak ditemukan karena telah diatur didalam Fatwa Dewan Syariah Nasional. Tetapi, dari segi sumber daya manusia (SDM) perlu ditingkatkan lagi profesionalismenya, sehingga dalam operasional asuransi syariah dapat berjalan secara konsisten atau tidak dalam mencuri bentuk.

Kata Kunci: Akad *tabarru'*, Asuransi Sun Life Cabang Padang